

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Permintaan akan desain komunikasi visual semakin meningkat di dunia perusahaan dan pekerjaan, terutama untuk mengomunikasikan *brand* dan mempromosikan produk atau jasa perusahaan tersebut. Peran desainer grafis menjadi semakin penting seiring dengan perkembangan dunia visual. Maka, Universitas Multimedia Nusantara mengadakan program kerja magang bagi mahasiswa dari jurusan desain komunikasi visual, untuk dapat terjun langsung ke dunia kerja, namun dengan tetap didampingi oleh dosen pembimbing dan pembimbing lapangan. Program ini dilaksanakan oleh mahasiswa yang sedang menempuh semester akhir untuk mematangkan kemampuan dan bersaing dalam dunia kerja.

Magang ini sangat penting bagi mahasiswa untuk semakin mengasah kemampuan, tidak hanya dari segi *hardskill*, namun juga dari segi *softskill*. Mahasiswa harus menerapkan ilmu dan pengetahuan yang didapatkan selama berkuliah, sekaligus dituntut untuk mampu beradaptasi dengan dunia kerja yang tentunya berbeda jauh dengan bangku kuliah. Ketika magang ini juga, mahasiswa dapat mengasah kemampuan berkomunikasi dan berkoordinasi ketika bekerja. Magang ini juga menjadi langkah awal mahasiswa untuk melihat dan merasakan secara langsung pengalaman bergelut di dunia kerja.

Agar program magang ini berjalan dengan lebih efektif bagi mahasiswa dan perusahaan, mahasiswa disarankan untuk melamar ke perusahaan dan bidang yang memang sesuai dengan jurusan mahasiswa, serta di bagian yang memang disukai dan dikuasai mahasiswa. Akan lebih baik pula jika *style* karya yang diinginkan perusahaan dapat sesuai dengan yang dimiliki oleh mahasiswa. Maka, penulis memilih perusahaan PT Saka Farma Laboratories, pada bagian *Brand Design Intern*. Penulis memilih bagian *branding* karena penulis memang memiliki peminatan pada bagian *Visual Brand Design*, sehingga penulis dapat semakin mengasah kemampuan penulis pada bidang *branding* ini.

Penulis memilih melaksanakan program magang di perusahaan PT Saka Farma Laboratories. PT Saka Farma Laboratories merupakan sebuah perusahaan besar yang memiliki banyak karyawan yang sudah berpengalaman dibidangnya. Penulis berharap dengan masuk di perusahaan PT Saka Farma Laboratories penulis dapat menimba ilmu dan pengalaman baru, tentunya dengan kualitas dan standart kerja yang terjamin. Penulis yakin dengan memulai program magang di perusahaan PT Saka Farma Laboratories, penulis mendapatkan relasi dan teman-teman baru yang akan mendorong penulis untuk menciptakan karya yang lebih baik lagi.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan dari kerja magang adalah untuk mendapatkan pengalaman baru dengan mengambil bidang yang penulis minati. Tidak hanya mendapatkan pengalaman baru melainkan juga menerapkan ilmu yang selama ini penulis dapat dari Universitas Multimedia Nusantara. Selain itu, sebagai syarat kelulusan dan mendapatkan gelar Sarjana Desain di Universitas Multimedia Nusantara. Tujuan penulis melakukan kerja magang ialah:

1. Mengasah dan mengembangkan kemampuan yang telah lama penulis pelajari.
2. Menambah wawasan penulis di bidang desain dalam dunia kerja.
3. Mengasah kemampuan komunikasi atau *public speaking* penulis.
4. Menambah portfolio penulis.
5. Membangun relasi selama melakukan kerja magang.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis melakukan magang selama 3 bulan, dimulai dari tanggal 8 Maret 2021 hingga 7 Juni 2021, dengan jam kerja mulai dari pukul 08.00 hingga 17.00 WIB. Penulis melakukan magang selama 5 hari dalam seminggu, yaitu di hari Senin, Selasa, Kamis, Jumat dan Sabtu. Penulis tidak mengambil hari Rabu dikarenakan adanya proses kuliah yang masih berlangsung. Magang dilakukan secara *full WFH (Work From Home)*

1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Adapun prosedur yang dijalankan oleh penulis yaitu dimulai dengan melakukan KM-1 pada tanggal 18 Februari 2021 dengan mendaftarkan perusahaan yang sudah dipilih dan melaporkannya ke dosen pembimbing. Penulis beberapa kali mengajukan KM-1 hingga akhir Februari. Lalu, pada tanggal 3 Maret 2021, penulis mendapat kabar dari PT Saka Farma Laboratories untuk menghadiri wawancara secara daring pada keesokan harinya. Kemudian, pada tanggal 5 Maret 2021, penulis diberi kabar oleh HRD PT Saka Farma Laboratories untuk dapat mulai bekerja mulai pada tanggal 8 Maret 2021. Setelah itu, penulis melakukan pekerjaan magang.